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❊ الحوطة / �سب�أ :
 حضر الأخ عبد العزيز عبد الغني رئيس مجلس 
الشورى مأدبة العشاء والأمسية الرمضانية التي 
الحوطة  بمدينة  الخميس  ام��س  مساء  أقيمت 
محافظة لحج بمشاركة عدد من الوزراء وأعضاء 
مجلسي ال��ش��ورى وال��ن��واب و ق��ي��ادات وأعضاء 
المجالس المحلية ومسئولي المكاتب التنفيذية 
والقيادات العسكرية والأمنية، وممثلي الأحزاب 
الأكاديمية  والشخصيات  السياسية  والتنظيمات 

والفكرية والاجتماعية في المحافظة.
رئيس مجلس  نقل  بالمناسبة  له  كلمة  وفي 
الحارة  القلبية  التهاني  الحاضرين  إلى  الشورى 
وأطيب التبريكات من فخامة الأخ الرئيس علي 
عبد الله صالح رئيس الجمهورية، قائد مسيرتنا 
الديمقراطية والتنموية الظافرة، بمناسبة شهر 
رمضان المبارك و قدوم أعياد الثورة اليمنية الخالدة 

26 سبتمبر و14 أكتوبر وال� 30 من نوفمبر.
وقال إننا نجتمع اليوم هنا في لحج لنتبادل التهاني 
بهاتين المناسبتين ولنبقي لهذا التقليد الرمضاني 
الرائع الذي أرساه فخامة الرئيس ديمومته، لكي 
تظل معاني الألفة والتواصل والتحاور والتشاور 
بين أبناء الوطن الواحد هو ما يميز هذا الشهر 

المبارك.
وامتدح رئيس مجلس الشورى محافظة لحج 
الخضيرة، قائلًا« إن المحافظة بتضاريسها وخضرةَ 
أوديتها، وبساتينها الفواحة بعطر الطبيعة، ونقاءَ 
مائها وفُسحةَ شواطئها وشموخَ جبالها، جميعها، 

تعكس صورة الوطن اليمني«.
وأضاف« من وحي هذا الحضور الفريد لمكونات 
الوطن وجغرافيته في هذه المحافظة انبثق دورها 
الوطني المتميز، ودور أبنائها الذي مثَّل سنداًً مهماًً 
للثورة والوحدة والديمقراطية، فمنها جاء مدد النصر 
العظيم الذي أحرزته ثورة السادس والعشرين من 
سبتمبر، ومن جبالها في ردفان انطلقت شرارة ثورة 
الرابع عشر من أكتوبر بقيادة البطل الشهيد راجح 
لبوزة التي وهبت جزءاً غالياً من الوطن استقلاله 

الناجز من الاحتلال البريطاني البغيض«.
وق��ال:« لذلك كان حب هذه المحافظة عميقاًَ 
في قلوبِ اليمنيين، ومن أجل ذلك احتلت وتحتل 
موقعاً كبيراً في اهتمامات الدولة بقيادة فخامة الأخ 

الرئيس علي عبد الله صالح .
مئات  تجسده  الاهتمام  ه��ذا  أن  إل��ى  مشيراً 
المشاريع التنموية والخدمية، التي نُفذت خلال 
الثمانية عشر عاماً الماضية من عمر الوحدة اليمنية 

المباركة، وأعادت تشكيل صورة المحافظة .
سهَّلت  لقد  الغني  عبد  العزيز  عبد  الأخ  وقال 
طريق  مقدمتها  وف��ي  الإستراتيجية،  ال��ط��رقُ 
العسكرية- لبعوس في يافع، سبل الانتقال بين 
مديريات المحافظة وقراها وتجمعاتها السكانية، 
وبينها وبين بقية المحافظات، وأحدثت المشاريع 
الفترة  خ��لال  نُفذت  التي  والخدمية  التنموية 
تنموياً يلمسه كل مواطن في  الماضية، حراكاً 
المحافظة، وأعادت الاعتبار لمكانتها كمحافظة 
زراعية، وأفسحت المجال لتنوعٍ غير مسبوق في 

أنشطتها الاقتصادية. 
وأكد رئيس مجلس الشورى أن لحج اليوم بفضل 
اهتمام الدولة لم تعد زراعيةً فقط، بل فُتح المجال 
واسعاً لاستثمار مواردها الطبيعية الأخ��رى من 
خامات المعادن والأحجار، في ظل إسهام مخلص 

من القطاع الخاص لم تعهده المحافظة من قبل.
أهم  من  ثلاثةٌ  المحافظة  في  أن  إلى  مشيراً 

المصانع في الجمهورية هي: 
مصنع الأسمنت ومصنع الحديد ومصنع الرخام 
في محافظة لحج، وهناك العديد من الصناعات 
التحويلية الأخرى في مجال الأغذية والمشروبات، 
لأبناء  عملٍ  ف��رصَ  وستوفر  وف��رت  وجميعها 

المحافظة.
ولفت إلى دور وأهمية المنطقة الصناعية في 
من  العديد  تستوعب  إنها  قال  التي  المحافظة 
الأنشطة الصناعية، وستشهد خلال المرحلة المقبلة 
إقامة العديد من المشاريع الصناعية.. داعياً قيادة 
السلطة المحلية في المحافظة إلى اعتبار قضيةُ 
استثمار الإمكانيات والموارد الطبيعية المتاحة في 
المحافظة، وحفز القطاعات الاقتصادية الثلاثة 
المهمة، الزراعية والسمكية والصناعية ، أولويتها 

القصوى خلال المرحلة المقبلة.
وأكد رئيس مجلس الشورى أن قائمة المشاريع 
التي وعدت الدولةُ بتنفيذها بالأمس القريب، هي 
اليوم قيد الإنجاز ويجري تنفيذها بوتيرة عالية، 
في  أنجزت  التي  للمشاريع  استكمالًا  وتشكل 
المحافظة، ومنها مشروع طريق لبعوس- المفلحي، 
وطريق معبق- طور الباحة، فضلًا عن المشروع 
الذي أقرته اللجنة العليا للمناقصات بشأن إنشاء 
4000 وحدة سكنية في المحافظة ضمن مشروع 
الصالح السكني الذي يأتي تنفيذاً لبرنامج فخامته 

الانتخابي. 
وت��ط��رق رئيس مجلس ال��ش��ورى إل��ى الآث��ار 
 ،20 لخليجي  والحضرية  الاقتصادية  الإيجابية 

على محافظة لحج وعاصمتها الحوطة.. قائلًا:« 
البنية  لتطوير  ري��ال  مليارات   6 اعتماد  تم  لقد 
التحتية وتحسين مدينة الحوطة لاستقبال هذا 
الحدث الرياضي الكبير، منها سفلتة وإنارة شوارع 
المدينة وتطوير الملعب الرياضي في الروضة، 
ليكون مؤهلًا لاستضافة الأنشطة التدريبية للفرق 

المشاركة في البطولة«.
ال��ش��ورى ف��ي كلمته  وأح���اط رئيس مجلس 
ويشهدها  شهدها  التي  بالتطورات  الحاضرين 
بالتنديد  الصُّعدْ.. مستهلًا  الوطن على مختلف 
بالعمل الإرهابي الإجرامي الذي نفذته عصابة 
بصنعاء  الأمريكية  السفارة  مبنى  ضد  إرهابية 

صباح أمس الاول الأربعاء.
وقال إن هذا الحادث الإرهابي الذي روع المواطنين 
الآمنين، وبدد سكينتهم، وأساء إلى روحانية هذا 
إرادة  من  النيل  في  ينجح  لن  الفضيل،  الشهر 

اليمنيين، فاليمن بقيادة قائد المسيرة فخامة الأخ 
الرئيس علي عبد الله صالح عصيةٌ على الإرهاب 
وأقوى من النزعات الشريرة التي تأتي من هذا 

التنظيم الإرهابي أو من هذه الجماعة أو تلك«.
أكثر  اليمن سيكون  أن مستقبل  مشدداً على 
إشراقاً بإذن الله تعالى، وستتواصل مسيرة التطوير 

رئيس  ونوه  المستويات..  كافة  على  والتحديث 
مجلس الشورى بالبرنامج الانتخابي لفخامة الأخ 
رئيس الجمهورية، الذي قال إنه أصبح مرجعية 
وطنية، من وحيه تتواصل مسيرة التغيير التي تجلت 
بعض ملامحها في التطور الذي تحقق على نظام 

السلطة المحلية ممثلًا في انتخاب المحافظين.
وحيث تعد التعديلات الدستورية المقترحة بتطور 
جوهري في نظام السلطة المحلية باتجاه حكم 
محلي واسع الصلاحيات، وتطور مماثل في نظام 
السلطة التشريعية التي ستتكون  من مجلسين 

تشريعيين هما: مجلس الشورى ومجلس النواب.
كما أشاد بالأثر الذي أحدثته في الواقع، وبما أحدثه 
من تحول هام على صعيد البناء المؤسسي للدولة، 
وتعزيز مبدأ الشفافية والمساءلة، ومواصلة عملية 

البناء التنموي الشامل.
وتحدث رئيس مجلس الشورى عن الاستحقاق 
الانتخابي البرلماني القادم الرابع من نوعه والذي 
سيكون  في إبريل من العام 2009، قائلًا: فيما 
الاستحقاق  بهذا  ء  علىالوفاء  السلطة  تحرص 
الدستوري في موعده، فإن ثمة من لديه الرغبة 
في عدم إنجاز هذا الاستحقاق، حيث عبرت أحزاب 
المعارضة المنضوية في إطار اللقاء المشترك، عن 

هذا التوجه بصراحة تامة في الآونة الأخيرة.
وأضاف« لقد قدَّم ممثلو تلك الأحزاب في مجلس 

بأنهم  المغلظة،  بالأيمان  النواب وع��وداً معززة 
اللجنة  سيوافون المجلس بأسماء ممثليهم في 
كانوا  ما  على  حصلوا  أن  بعد  للانتخابات  العليا 
يريدون، لكن تلك الأحزاب أظهرت رغبة جامحة 
في الالتفاف على القانون والدستور لتحقيق مزيدٍ 
من المكاسب ولفرض الإملاءات، وإفراغ الشراكة 
الوطنية من محتواها، حتى بعد أن توافق الجميع 

على إجراء تعديل في قانون الانتخابات«.
مشيراً إلى أن تلك الأحزاب كانت تخفي في الواقع 
هدفاً خطيراً يتمثل في الوصول بالبلاد إلى مرحلة 
التعطيل الدستوري.. حينها لم يكن ثمة مجال سوى 
التصرف وفقاً للدستور والقانون فأُعيد تشكيل 

اللجنة العليا للانتخابات بموجب القانون النافذ. 
وبشأن تطورات الأحداث الأمنية أوضح رئيس 
مجلس الشورى أن الوطن اُستهدفَ خلال الفترة 
الماضية ولازال من ثلاثة  اتجاهات تتقاسم الإرادة 
الشريرة ذاتها التي تريد أن تعيد عجلة التاريخ إلى 
الوراء وتعطل مسيرة الحياة على كل المستويات.

وقال« لقد قام الإرهابيون بعدد من العمليات 
الإرهابية كان آخرها العمل الإرهابي الذي وقع 
الوطن  مصالح  مستهدفين  الأرب��ع��اء،  ص��ب��اح  
واستقراره وتنميته، لكن القوات المسلحة والأمن 
قامت بإجراءات حازمة تجاه هذه العمليات، مما قلل 
من تأثير هذه العمليات إلى أدنى المستويات وأفشل 

أهداف منفذيها.
محافظة  مديريات  وش��ه��دت بعض  أض���اف:« 
صعدة خلال السنوات الأربع الماضية سلسلة من 
المواجهات مع عناصر التمرد هناك، وقد اتخذ فخامة 
الأخ الرئيس قراره الشجاع قبل نحو شهر، بإيقاف 
إدراكه  المناطق، انطلاقاً من  المعارك في تلك 

العميق لأهداف ومخططات العصابات الإجرامية 
المتمردة ومن يساندها، ورغبة في وأد الفتنة وحقناً 
للدماء وإجهاضاً لتلك المخططات التي تسعى إلى 
تدمير مقدرات الوطن وتعطيل مسيرته نحو حياة 
أفضل في ظل الوحدة المباركة والنظام الجمهوري 

الديمقراطي التعددي.
وقال« أما التوجه الثالث فقد جسده ما يعرف 
بالحراك الجنوبي، والذي شهد قيام البعض بأعمال 
خارجة على القانون والنظام، هدفها العودة بالوطن 

إلى عهد التشطير والتمزق البغيض «.
ووص��ف رئيس مجلس ال��ش��ورى نشاط تلك 

العناصر وخصوصاً في بعض مناطق محافظة 
لحج، بأنه يشكل إساءة بالغة للرصيد النضالي 
المشرف لهذه المحافظة الباسلة، وانتكاسة لا تعي 
خطورتها تلك العناصر، التي وضعت نفسها على 
النقيض من المعاني الكبيرة التي آمن بها اليمنيون 
وناضلوا وبذلوا الغالي والنفيس من أجلها، وفي 
مقدمتها الوحدة والنظام الجمهوري الديمقراطي 

التعددي.
وقال« لقد أظهرت قيادتنا السياسية من الحكمة 
ما يكفي لإقناع كل ذي بصيرة بالتخلي عن خيار 
الفوضى سبيلًا للتعبير عن مطالب، بعضها مشروع، 
و بعضها الآخر غير مشروع.فتم استيعاب المطالب 
المشروعة للمتقاعدين، وإطلاق سراح المعتقلين 
على ذمة قضايا ليست جنائية، وسُدَّت بذلك كل 

الذرائع.
واختتم الأخ عبد العزيز عبد الغني رئيس مجلس 
الشورى كلمته بالتشديد على أن استمرار الدعوات 
والتحركات التي تتبنى مشاريع انفصالية، لم يعد 
للثوابت  مباشراً  استهدافاً  تشكل  لأنها  مقبولًا 
الوطنية، واتصالًا مشبوهاً بالبرامج الخارجية التي 

لا تريد الخير لبلدنا وشعبنا.
وكان محافظ محافظة لحج الأخ محسن النقيب 
قد ألقى كلمة رحب في مستهلها ب��الأخ رئيس 
مجلس الشورى ومرافقيه، وأثنى على هذا التقليد 
الرمضاني الذي أرساه فخامة الأخ الرئيس علي عبد 
الله صالح.وتطرق إلى التطورات التي تشهدها 
محافظة لحج على مختلف الصعد، مشيراً بصورة 
خاصة إلى الخطوات التي قطعتها قيادة المحافظة 
على صعيد التهيئة لإنشاء جامعة لحج، وذلك تنفيذا 

لتوجيهات فخامة الأخ رئيس الجمهورية.
هذا وقد القيت قصيدة شعرية للشاعر مطيع 
المردعي عبرت عن الوضع والانجازات التي تحققت 

نالت اعجاب الحاضرين.

لحج تمثل موقفاً كبيراً في اهتمامات الدولة
نشاط بعض العناصر في المحافظة أساء إلى الرصيد النضالي المشرف للحج

لن ينجح الإرهابيون في النيل من إرادة اليمنيين واليمن عصية على الإرهاب

أحزاب المشترك أظهرت رغبة جامحة في الالتفاف على  قانون 
الانتخابات للوصول بالبلاد إلى مرحلة التعطيل الدستوري

التنمية السمكية والكهرباء والطرق في المهرة من أولويات الحكومة 
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وا�ستقراره الوطن  اأمن  ت�ستهدف  التي  ره�بية  الإ الأعم�ل  ويرف�ض  يدين  �سعبن� 

افتتح ووضع حجر الأساس لعدد من المشاريع وحضر الأمسية الرمضانية في الغيظة مجور:

دور أبناء محافظة لحج مثل سنداً مهماً للثورة والوحدة والديمقراطية

❊ الغيظة / �سب�أ :
 أكد رئيس مجلس الوزارء الدكتور على محمد مجور أن الإنجازات والتحولات التنموية 
والإجتماعية والعمرانية التي تشهدها محافظة المهرة تجسد مدى التطور الذي شهدته 
هذه المحافظة خلال العقدين الماضي والحالي .. مشيراً إلى أن مسيرة التطور والتحديث 
وتعزيز مستوى الخدمات المختلفة ستتواصل لتشمل كافة المجالات وعلى مستوى 

كافة المديريات .
جاء ذلك في الكلمة التي القاها الاخ رئيس الوزراء مساء أمس الاول في ألأمسية 
الرمضانية التي عقدت بمدينة الغيظة ونظمتها السلطة المحلية بالمحافظة بحضور ابناء 
المحافظة ورؤساء وأعضاء السلطة المحلية وأعضاء مجلس النواب والشورى وممثلي 
اللأحزاب والتنظيمات السياسية ومؤسسات المجتمع المدني وأعضاء السلطة التنفيذية 

في المحافظة والاعيان والشخصيات الاجتماعية فيها.
وقد  اوضح الدكتور مجور اولويات التنمية للمرحلة القادمة في هذه المحافظة وعلى 
وجه الخصوص في جوانب التنمية السمكية والكهرباء والطرق والاستكشافات النفطية 

والغازية .
ووجه بهذا الخصوص وزارة الكهرباء بالنزول الميداني الى المحافظة لتحديد أوضاع 
الشبكة الكهربائية، والعمل على توفير خمس ميجاوات من الطاقة الكهربائية بصورة 
عاجلة في الفترة المتبقية من العام الجاري، وادراج خمس ميجاوات ضمن موازنة العام 

الجاري.
منوهاً الى الاجراءات التي اتخذتها الحكومة لمواجهة الصيد العشوائي في سواحل 
المحافظة .. وتناول رئيس ال��وزراء أثناء الأمسية الرمضانية الاوض��اع السياسية 

والاقتصادية والامنية على مستوى الوطن ومستجداتها.
واكد  إدانة شعبنا ورفضه للأعمال الإرهابية التي تستهدف أمن الوطن وسلامته 
واستقراره ومستقبل ابنائه وقال: علينا أن نصطف لمواجهة  هذه الظاهرة الغريبة على 
مجتمعنا والتي تسيئ إلى قيم ومبادئ ديننا الإسلامي الحنيف.. مشيداَ بهذا الخصوص 
بالدور البطولي لأبناء القوات المسلحة والأمن في تعقب الإرهابيين والقبض عليهم 
وإحباط المؤامرات  الإجرامية وكذا بتعاون المواطنين في هذه العملية .. مؤكداَ أهمية 
تعزيز تلك الجهود من قبل الجميع في الكشف عن الإرهابيين والقاء القبض عليهم 

ومحاكمتهم . 
وأعتبر رئيس الوزراء في معرض حديثه عن البرنامج الإنتخابي الرئاسي أن ما انجزته 
الحكومة حتى الآن في البرنامج، يجسد صدق التوجه والإلتزام بتنفيذ الجهود والوعود 
التي تضمنها البرنامج .. مستعرضاَ في هذا السياق بالحقائق الملموسة ما تم إنجازه 
من إجراءات في مجالات تعزيز البناء السياسي والمؤسسي والتحديث الإداري ومكافحة 
الفساد وإصلاح نظام المناقصات والمزايدات وتعزيز اللامركزية المالية والإدارية وتمكين 

المرأة . 
مشيراًَ إلى مشروع التعديلات الدستورية الذي يتضمن مواصلة اصلاح البناء من خلال 
ايجاد نظام الغرفتين التشريعيتين وايجاد الحكم المحلي واسع الصلاحيات وتطوير 
الممارسة الديمقراطية وتنمية مشاركة المرأة في العملية السياسية والتنمية الاقتصادية 

والاجتماعية .
وكان الاخوان وزيرا  الاشغال العامة والطرق المهندس عمر الكرشمي والثروة السمكية 
محمد صالح شملان قد اوضحا اثناء الامسية حجم المشاريع المنجزة في قطاعي الطرق 
والاسماك الجاري تنفيذها وكذا المستقبلية، حيث اشار المهندس الكرشمي الى مشاريع 
الطرق الاستراتيجية التي نفذت في المحافظة بطول 900 كيلومتر وبتكلفة تزيد على  
عشرة مليارات ريال بما في ذلك مشروع طريق نشطون سيحوت الى جانب طريق 
الغيظة -حوف بمبلغ ملياري ريال .. مبينا ان هناك العديد من المناقصات التي تم انزالها 
لاجراء الدراسات الفنية العدد ثمانية مشاريع وبطول اجمالي 520 كيلو متر الى جانب 
سفلتة 50 كيلو متر من الشوارع الداخلية لمدينة الغيظة خلال الفترة القليلة القادمة 
مع اعمال الانارة، وكذلك استكمال الاجراءات الفنية والقانونية الخاصة بتوريد معدات 

شق للمحافظة .
فيما استعرض الاخ وزير الثروة السمكية نوعية المشاريع السمكية الجاري تنفيذها 
وتلك التي سيبدأ العمل فيها عقب شهر رمضان المبارك وتستهدف النهوض بالبنى 
التحتية للقطاع السمكي في هذه المحافظة الغنية بتنوع الاحياء البحرية، وكذا خدمة 
قرى الصيادين .. مؤكدا ان التكلفة الاجمالية لتلك المشاريع التي تشمل اعادة تأهيل 
ميناء نشطون السمكي وانشاء ساحات انزال الاسماك ومصانع الثلج تصل الى اكثر من 
ملياري ريال مبينا ان الوزارة تعكف حاليا علي اعداد اللائحة التنفيذية لقانون الاصطياد 

السمكي والاحياء البحرية بما في ذلك تنظيم عملية الاستزراع السمكي والصيد التقليدي 
والتسويق والتصنيع والتصدير بما يخدم الصيادين المحليين وينمي الدور المنشود 

للقطاع السمكي في خدمة الاقتصاد الوطني .
وكان محافظ محافظة المهرة علي محمد خودم قد القي كلمة عبر في مستهلها عن 
تقدير وامتنان السلطة المحلية في المحافظة للاهتمام الكبير للقيادة السياسية وفي 
المقدمة فخامة الرئيس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية بتنمية وتطوير المحافظة 

بمديرياتها المختلفة.
وقال خودم » لقد حظيت محافظة المهرة بالكثير من الاهتمام من قبل القيادة 
السياسية خلال الفترة الماضية الا ان التوسع العمراني الكبير الذي شهدته المحافظة 
في الاونة الاخيرة يتطلب التوسع في حجم الخدمات الاساسية وتوفير الاحتياجات العاجلة 

للمواطنين ولا سيما في قطاعات الكهرباء والطرق والاسماك .
مؤكدا الحاجة الي وضع استراتيجية متكاملة تكفل استثمار الموارد والامكانيات 
الاقتصادية التي تزخر بها المحافظة سواء في القطاعات السمكية والنفطية والسياحية 

او غيرها من المجالات .
وقد تخلل  الامسية قصيدة شعرية للشاعر تمام سعد .

حضر الامسية الاخوة  وزير الدولة مدير مكتب رئيس الوزراء عبدالرحمن طرموم وامين 
عام رئاسة الوزراء عبدالحافظ السمه والامين العام المساعد للمؤتمر الشعبي العام احمد 
عبيد بن دغر وعضو اللجنة العامة رئيس دائرة الشباب بالمؤتمر الشعبي العام عارف 

الزوكا والقيادات الامنية والعسكرية بالمحافظة .
هذا وكان الاخ رئيس مجلس الوزراء قد وضع امس الاول ومعه محافظ محافظة المهرة 
على محمد خودم حجر اساس مشروع اعادة تأهيل ميناء نشطون السمكي بمحافظة 

المهرة وذلك بمبلغ اجمالي 600 مليون ريال.
واستمع الدكتور مجور إلى شرح من الاخ وزير الثروة السمكية محمد صالح شملان 
والمسؤولين عن المشروع عن  مكونات مشروع اعادة التأهيل الذي يشمل تعميق حوض 
الميناء لتمكين الصيادين وقورابهم المختلفة من الرسو براحة في الرصيف السمكي 
..وأوضحوا أن المشروع شمل صيانة كاسر الامواج واعادة تأهيل الثلاجة وتحديث وتأهيل 
مواقع للاستثمارات السمكية مثل معامل تحضير الاسماك  ومصانع الثلج ومساحات 
تجفيف ومجمدات وغيرها .. مشيرين إلى أنه سيتم توفير مولدات كهربائية جديدة 
لتشغيل المنشآت السمكية القائمة في الميناء وانارة منازل المواطنين في قرية نشطون 

وكذا بناء ساحة حراج نموذجية وتوصيل المياه وبناء مسجد جديد.
وأكد وزير الثروة السمكية ان المحافظة لديها الكثير من المشاريع السمكية ضمن 
برنامج مشروع الاسماك الخامس وذلك بتكلفة اجمالية قدرها ملياري ريال .. مبينا أن 
من بين تلك المشاريع بناء ساحات حراج نموذجية مستوفية شروط ومعايير الجودة 
المطلوبة في التداول والبيع والتسويق في مواقع الانزال الرئيسية في المحافظة وتحديدا 

في ضبوط ومخيفيف وحصوين وقشن ودمخ .
مشيرا في نفس الوقت إلى أن تلك المشاريع تشمل ايضا انشاء مصانع ثلج في مواقع 
الانزال السمكي في كل من سيحوت وقشن ومخيفيف بطاقة انتاجية لكل موقع عشرة  
اطنان  في اليوم إلى جانب انشاء مركز مراقبة الصادرات السمكية في منفذ صرفيت 
واعداد الدراسات الخاصة بانشاء كواسر الامواج في مخيفيف وسيحوت وكذا ربط مراكز 
الانزال بشبكة المعلومات السمكية في اطار المحافظة وتنفيذ برنامج دعم المرأة 

الساحلية في حوف واعادة تأهيل الجمعيات التعاونية السمكية وغيرها من المشاريع.
كما وضع رئيس الوزراء حجر الاساس لمشروع كورنيش الوحدة بساحل مخيفيف 
بالغيضة بطول ألف متر المرحلة الأولى والممول من وزارة النفط والمعادن بمبلغ 205 

ملايين ريال.
ويشمل المشروع الذي تشمل مرحلته الثانية امتداد الكورنيش بطول 1500 متر على 
كاسر امواج من الاحجار والرصف والانارة والخدمات المرافقة. ويأتي المشروع لتوفير 

المتنفس لأبناء مدينة الغيظة وتحسين الوضع الجمالي للمدينة.
وافتتح رئيس الوزراء مشروع مدرسة ثانوية حسن الممولة من وزارة النفط والمعادن 

بمبلغ 60 مليون ريال, وتتكون من 12 فصلًا دراسياً ومعملًا  ومرافق ملحقة.
حضر الافتتاح ووضع حجر الاساس كل من وزير الدولة مدير مكتب رئيس الوزراء 
عبدالرحمن طرموم, ووزير الاشغال العامة والطرق المهندس عمر الكرشمي وأمين عام 
رئاسة الوزراء عبد الحافظ السمة وامين عام المجلس المحلي بمحافظة المهرة سالم 
عبدالله نيمر وعدد من أعضاء مجلسي النواب والشورى وابناء المحافظة والمسئولين 

في السلطتين المحلية والتنفيذية.

التأكيد على تعزيز جهود الجميع في الكشف عن الإرهابيين وإلقاء القبض عليهم

في مأدبة العشاء والأمسية الرمضانية بلحج .. رئيس مجلس الشورى :

مستقبل اليمن سيكون أكثر إشراقا وستتواصل مسيرة التطور والتحديث


